

Exklusive Sonderlieferung

Die legendäre „diploide“ Wild-Auster aus Hiroshima

Exclusive Limited Arrival: The Legendary "Diploid" Wild Oyster from Hiroshima.

€ 18.00 / St.

Ein Fest für die Sinne: Das pure Aroma der Meeresbrise

Ein Muss für Kenner, die das Besondere suchen. Diese Auster besticht durch ihr beeindruckendes Volumen und ihre cremig-zarte Textur. Aufgewachsen in den nährstoffreichen Gewässern von Hiroshima, zeichnet sie sich durch ein intensives Meeresaroma und einen herrlich vollmundigen Geschmack aus.

A Sensory Journey: The Pure Essence of the Ocean breeze

A must-try for connoisseurs seeking something truly extraordinary. This oyster impresses with its remarkable volume and incomparably creamy texture. Nurtured in the nutrient-rich waters of Hiroshima, it is characterized by an intense maritime aroma and a rich, full-bodied flavor.

Frische wie „frisch gefangen“

Die Austern werden lebend in der Schale schockgefrostet. Eine hauchdünne Eisschicht (3–5 % Glasur) umhüllt das Produkt sanft, schützt es vor Gefrierbrand und bewahrt das komplexe Umami-Aroma in Perfektion.

Freshness as if "Just Caught"

Our oysters are flash-frozen while still alive in their shells. A delicate layer of ice (3–5% glaze) gently envelops each one, preventing freezer burn and perfectly preserving the complex Umami profile.

Höchste Qualität, schwarz auf weiß

Nur die besten Exemplare bestehen unsere strengen Kontrollen: über 5 % Glykogen, ein Aminosäurenwert von über 1200 und ein Fleischanteil von mindestens 20 %. Jede Auster wird einzeln von Hand selektiert.

Highest Quality, Proven Excellence

Only the finest specimens pass our rigorous selection criteria: a glycogen content exceeding 5%, amino acid levels over 1200, and a meat-to-shell ratio of at least 20%. Each oyster is meticulously hand-picked to ensure perfection.

Die Reinheit der Natur: Fokus auf „Diploidie“

Wir setzen bewusst auf die natürliche „diploide“ Form und verzichten auf Züchtungen (Triploidie). Eine Qualität, die sowohl gesundheitsbewusste Genießer als auch Spitzenköche überzeugt, die den unverfälschten, kraftvollen Geschmack der Natur schätzen.

The Purity of Nature: A Focus on "Diploidy"

We consciously embrace the natural "diploid" form, strictly avoiding engineered breeding (triploidy). This is a level of quality that satisfies both health-conscious gourmets and top-tier chefs who cherish the unadulterated, powerful flavor of nature in its truest form.